
Ata da 851ª (Octingentésima quinquagésima primeira) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 14/04/2025 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Recebemos e-mail de colega médica de Chapecó, pedindo ajuda ao 6 

SIMESC a respeito da pacotização que a Unimed Chapecó está aplicando na Cooperativa, com reduções e 7 

desvalorização do trabalho médico em todas as áreas. Recebemos parecer do departamento jurídico SIMESC 8 

sobre aditivo ao ACT SAMU/ FAHECE, com aplicação de reajuste na folha de pagamento deste mês de 9 

abril de 2025.  10 

3. Informes:  11 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato informa que a Dra. Priscila concedeu entrevista para rádio Camboriú 12 

sobre atuação do SIMESC e demandas dos médicos. Postado no grupo acadêmico integrado e demais grupos 13 

vídeo da jornalista Carla sobre conduta nas redes sociais tendo em vista notícias recentes de estudantes de 14 

medicina denunciadas por fazerem comentários inapropriados de paciente transplantada. Enviado e-mail 15 

marketing e WhatsApp individual para médicos do HU com os vídeos dos diretores da FMB, os Drs. Marnio 16 

e Cyro sobre ação na justiça para defesa dos médicos do HU. Enviado e-mail marketing com o link da 17 

ladingpage do plano de Saúde Unimed Grande Florianópolis, em parceria com a P4H. Dr. Vanio informa 18 

que a empresa P4H Saúde também está com Planos Odontológicos. Dr. Cyro apresenta o resultado do 19 

Revalida 2024/2025 com aprovação total de 734 postulantes (contra 4 mil, no total). Dr. Odi informa que no 20 

dia 03 de abril representou o SIMESC na reunião extraordinária do colegiado do curso de medicina, presente 21 

a comissão do MEC para fazer a avaliação do curso de medicina da UFSC, onde obteve nota 5.  22 

3.2. Plantão de Diretoria: Nada relatado, Dra. Eliane está com o Plantão. 23 

3.3. Defensoria Médica: Recebemos 4 ligações de colegas médicos, mas nada relevante. 24 

3.4. Diretorias Regionais: Recebemos Atas da Regional de Blumenau no dia 03 de abril, debatendo assuntos 25 

sobre os formandos e acadêmicos. No dia 08 de abril Ata da DR Lages, questões corriqueiras. 26 

3.5. Momento SIMESC: “SC é destaque no ranking nacional de doação de órgãos”. 27 

4.  Ordem do Dia: 28 

4.1. Evento Médicos Residentes (29 de maio de 2025): Os presentes discutem sobre a organização do 29 

evento para os Médicos Residentes que acontecerá no dia 29 de maio no Espaço Gourmet do Iate Clube 30 

Veleiros da Ilha a partir das 19 horas, intitulado “Choppada do SIMESC”. Dra. Patrícia comenta que foram 31 

definidas algumas pendências durante a semana, inicialmente foram enviados convites para os Médicos 32 

Residentes filiados (dos 16 médicos enviados até o momento, 06 já se inscreveram para o evento). Temos 33 

uma boa expectativa de inscritos para o evento diz ela. Informa ainda que o cardápio já definido incluirá, 34 

chopps, pizzas, refrigerantes e água. A coordenadora Juliana lembra que nestas 80 vagas incluíram-se os 35 

assessores, servidores e diretores que forem ao evento. Algumas ações e demandas ainda serão realizadas 36 

até a data do evento: preparar e enviar convites para os médicos residentes não filiados e organização de kit 37 



de boas-vindas com material informativo sobre as assessorias do Sindicato para entregar aos médicos 38 

residentes no evento. A serem analisados: Convites aos Coordenadores RM e à ACMR. 39 

4.2. Reunião com a SES - (16/04/2025) - Retribuição por produtividade Médica/RPM: Dr. Vanio 40 

comunica reunião na Secretaria de Saúde que ocorrerá no dia 16/04 às 15h30 na SES, para tratar de alguns 41 

assuntos relacionados a Retribuição por Produtividade Médica/RPM. Dr. Marcelo e outros Diretores 42 

presentes debatem sobre como abordar diferentes aspectos da remuneração, incluindo questões específicas 43 

de várias especialidades médicas. Eles planejam analisar o que já foi implementado das propostas anteriores 44 

e sugerem dividir os tópicos para futuras discussões, possivelmente envolvendo representantes de diferentes 45 

áreas médicas em reuniões subsequentes. O sindicato planeja solicitar atualizações em rubricas específicas 46 

e um aumento na verba total destinada à RPM. O grupo também aborda a importância de manter um teto na 47 

RPM para evitar disparidades excessivas. Estão confirmados para a reunião os colegas Vânio, Leopoldo, 48 

Khalil e Marcelo Angelo. 49 

4.3 Federação Médica Brasileira – Piso Médico/Brasília 26/29 de maio: Dr. Cyro informa que há uma 50 

organização de médicos e dentistas em função do Piso. Um evento que ocorrerá em Brasília nos dias 26 a 51 

29 de maio, em que vários sindicatos médicos e de dentistas estarão se mobilizando para ir participar. Sugere 52 

que tenhamos também uma comitiva do SIMESC para participar desse encontro; comenta que a comitiva irá 53 

participar de encontro na Sede do Sindicato do Distrito Federal, para trocar ideias e conversar; diz que será 54 

preparado pela assessoria de imprensa material informativo do piso, o que está acontecendo e o que 55 

queremos? Este material será enviado: aos 16 Deputados Federais e para os 03 Senadores por Santa Catarina. 56 

Vanio, Cyro e Odi estarão na comitiva. Reunião em São Paulo (AMB e Núcleo): Dr. Cyro comenta reunião 57 

em São Paulo, com visita na sede da AMB, foi uma reunião muito cordial e tranquila, e o que nós 58 

comentamos é que a gente tem que, entre as entidades, estabelecer uma parceria. Cada entidade deve 59 

respeitar as atribuições das outras. Exame de Proficiência/Audiência Pública: Dr. Cyro faz breve relado 60 

sobre a Comissão de Assuntos Sociais, onde aconteceu debate com o governo que lançou (e aprovou) a 61 

proposta de “chamar” audiência pública para discutir o exame de proficiência. Dr. Cyro comenta sobre o 62 

artigo 1º, fala que somente poderão se inscrever no Conselho os médicos que tiverem sido aprovados nesse 63 

exame. O PL também estabelece que compete ao CFM regulamentar e coordenar as provas. O Governo 64 

sugere a presença na audiência pública de representantes do MEC, Ministério da Saúde e do CFM e 65 

representantes da DENEM para debater este assunto, porque, no entender do governo “o CFM está 66 

usurpando competência Federal”. A FMB acompanhará os desdobramentos.  67 

5. Proposta de pauta para a próxima reunião: 1-Residencia / Acadêmico 68 

6. Assuntos informais: Nada relatado.    69 

                                                 70 

Florianópolis, 14 de abril de 2025. 71 

 72 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC 73 

e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 74 

 75 
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